

Großes Programm für kleines Mädchen

Zinzendorf-Schüler helfen engagiert Luce Carléne auf Haiti

Königsfeld (kst) Eine rundum gelungene Benefizveranstaltung organisierten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 7b des Zinzendorf-Gymnasiums. Um die Kosten ihrer Patenschaft für das Mädchen Luce Carléne aus Haiti zu finanzieren, stellten sie sehr engagiert ein buntes und informatives Programm für Eltern, Freunde und Geschwister zusammen. Auch zahlreiche Lehrer ließen es sich nicht nehmen, den Abend zu verfolgen. Martina Huss, Schülerin der Klasse, berichtet: „Mit der Planung haben wir schon im Februar angefangen.“ Das Ergebnis dieser monatelangen Vorbereitungen konnte sich dann auch durchaus sehen lassen: Schautafeln

wurden erstellt, Tanzeinlagen studiert, Preise für das Buffet festgelegt, eine Tombola und ein Quiz über Haiti organisiert, Kuchen gebacken und Sketche einstudiert.

Klassenlehrer Reinhard Ziegler findet nur lobende und anerkennende Worte für seine Klasse: „Ich bin sehr beeindruckt, mit welchem Engagement und mit welcher Disziplin die Schüler das Programm meistern.“ Zu 95 Prozent hätten die im Schnitt 13-jährigen Schülerinnen und Schüler das Programm selber organisiert. Mit großem Beifall und viel Gelächter quittierten dann auch die vielen Zuschauer im Saal des Hauses Katharina von Gersdorf die verschiedenen Programmpunkte. Besonders der Lorient Sketch „Zwei Herren im Bad“ wurde begeistert beklatscht.

Eine Brücke zur Internationalität

schlug das in drei verschiedenen Sprachen perfekt moderierte Programm. Erwähnenswert auch die wunderbaren Einlagen der Schüler mit Gesang und verschiedenen Instrumenten. Ein hohes Niveau zeigte das Unterstufenorchester unter der Leitung von Reinhard Ziegler, das den Abend zusätzlich musikalisch untermalte. Rund zwei Stunden wurde das Publikum so bestens unterhalten. Auch Ilse Bäumer, Vorsitzende der Haiti Hilfe Schramberg, über deren Verein die Patenschaft läuft, zeigte sich sichtlich beeindruckt: „Ich finde das Programm sehr gut, vor allem, weil die Kinder alles alleine gemacht haben.“ Rund 31 Euro kostet eine Kinderpatenschaft monatlich.

Informationen im Internet:
www.haiti-hilfe.de



Ein leckeres Buffet stellen die engagierten Schülerinnen und Schüler auf ihrer Benefizveranstaltung zugunsten ihres Patenkindes zusammen. BILD: STRÖTGEN